
第1回　血液検査研究班研修会　アンケート内容
開催期間：2025年6月15日（松戸市立総合医療センター　会議室）

講演内容：講演1「２級血液検査士編」　船橋市立医療センター　満井　咲江技師

15時00分～17時00分　　　参加者：34名

講演2「認定血液検査技師編」
千葉県総合救急災害医療センター　山田　美和技師
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あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

100～500床 500床以上 その他
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あなたの血液検査経験は何年ですか？

5年未満 5～10年 11～20年 31年以上



土曜日、日曜日（15時～）
土曜日、日曜日（9時～）
いつでも

今後資格試験を受けようと思っているため、実際の話を聞けてとても勉強になりました。

詳しく教えていただけてとても分かりやすかったです。
試験を受けるうえで大変勉強になりました。
知らない像を知ることができた。出題細胞が難しかったです。
どこをどのように勉強すればよいかのポイントが知れたので、
今後の勉強に活かせそうだと思った。
認定試験受験を視野に入れているので
症例報告などが欲しかった。
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研修会開催希望日について

土曜日 日曜日 平日（月～金） その他
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今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

大変有意義 有意義 その他



資格取得に向けて勉強することによって臨床側へ結果を報告するのも自信がつくと思いました。
形態の模擬試験からデータの見方などがより深く理解できた。
これから認定、２級試験を受けたいと考えているため。
日々考えながら、実践していきます。

ヘムサイトなどの紹介（基礎情報の提供など）
骨髄検査の見方
形態検査（単球、前単球、単芽球の見分け方、反応性リンパ球、異常リンパ球の見分け方）
疾患関連、症例について
コストカット、新人教育などのマネジメント系
血液内科など臨床が求める報告や、紹介すべきデータやコメントについて
血球形態異常がどのくらいの割合で見られたら初見として報告すべきか
症例の検討会について
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今後の研修会の内容について、一番関心の高いものは？

形態検査 FCM検査 疾患関連 染色体・遺伝子 凝固、線溶検査 血液検査業務 機器最新情報
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研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

大いに生かせる いくらか その他



血液検査研究班になにかご意見はございますか？

引き続き会員ファーストの研修会開催で、千葉県を盛り上げてください。
育児等があるので、ハイブリッド開催していただけると助かります。
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希望する開催様式について

現地開催 ウェビナー オンデマンド


